

## Die Johanniter zu Besuch im Pflingstanger



Mandy Beier von den Johannitern besuchte uns, die Eichhörnchen-Gruppe, am 23.06.2025 in den Räumen unserer Einrichtung. Sie hatte es sich zur Aufgabe gemacht, uns an diesem Tag erste wichtige Handgriffe der Ersten Hilfe zu vermitteln. Bevor es zur praktischen Umsetzung kam, klärten wir zu Beginn die wichtigsten Fragen. Wie wird ein Pflaster richtig auf einer Wunde platziert? Wie legt man einen Verband an? Das durften wir dann zusammen mit unseren Partner\*innen üben. Frau Beier erzählte uns viel Wissenswertes zur Ersten Hilfe. Dabei hörten und sahen wir ganz genau hin, um in bestimmten Situationen zu wissen, wie man handeln muss.



Das Highlight folgte im Anschluss. Wir durften uns einen Rettungswagen anschauen. Auch dort wurden unsere vielen Fragen beantwortet. Der aufmerksame Rettungssanitäter ging auf jede ein, zauberte sofort kindgerechte Antworten herbei und stillte unseren Wissensdurst.

Für den lehrreichen und für uns sehr informativ gestalteten Vormittag bedanken uns bei Frau Beier und dem Team der Johanniter.

Die Erzieherin der Eichhörnchen-Gruppe

